

Pressemitteilung

126 Auszubildende starten Karriere bei der AOK Niedersachsen

Starker Nachwuchs für das Gesundheitswesen

Hannover, 04.08.2022

Exzellente Berufschancen: Bei der AOK Niedersachsen starten 126 junge Menschen ihre Karriere als Sozialversicherungsfachangestellte, Kaufleute im Gesundheitswesen oder Fachinformatiker für Systemintegration. Auch zehn dual Studierende sind neu im Team. Wiederholt setzt die AOK als Marktführer in Niedersachsen damit ein starkes Signal auf dem Ausbildungsmarkt.

Dr. Jürgen Peter, Vorstandsvorsitzender der AOK Niedersachsen: „Wir qualifizieren fortlaufend neue Fachkräfte, um die hohen Qualitätsstandards in der Gesundheitsbranche zu sichern. Unsere neuen Auszubildenden erwartet ein spannendes Berufsfeld mit ausgezeichneten Entwicklungschancen.“

Die neuen Auszubildenden werden in einem der über 100 AOK-Standorte zwischen Harz und Nordseeküste arbeiten. Auf sie wartet ein vielseitiger Job mit einem hohen Maß an Praxisbezug und Kundennähe. Die theoretischen Grundlagen werden im hauseigenen Bildungszentrum in Sarstedt sowie an Berufsschulen gelehrt. AOK-Chef Peter: „Mit unserer Fachausbildung legen wir den Grundstein für eine aussichtsreiche Karriere im Gesundheitswesen.“

Und schon jetzt werden weitere 150 Nachwuchskräfte gesucht, die im Sommer 2023 mit der dreijährigen Ausbildung oder einem dualen Studium beginnen. Mit mehr als 2,9 Millionen Versicherten, 6800 Mitarbeitern und einem Haushaltsetat von rund 14 Milliarden Euro in der Kranken- und Pflegeversicherung ist die AOK die größte Krankenversicherung in Niedersachsen (Marktanteil 38 Prozent) und eines der größten Unternehmen im Land.

Die Bewerbungsfrist zum Ausbildungsstart 2023 endet am 30. September 2022.
Das Auswahlverfahren findet noch in diesem Herbst statt.

Interessierte können sich direkt online im Karrierebereich unter www.aok.de mit Lebenslauf, aktuellen Zeugnissen und weiteren Qualifikationsnachweisen bewerben. Alternativ ist eine Bewerbung per E-Mail an ausbildung@nds.aok.de möglich.